



日本商工会議所青年部第33回北海道ブロック大会が、ここ石狩の地で開催されますことを心から歓迎し、お祝いを申し上げます。

商工会議所青年部のみなさまにおかれましては、日頃より、地域経済社会の振興、発展に向け、自己研鑽と相互交流に精力的に取り組んでおられますことに、深く敬意を表します。

さて、今日、未曾有のコロナ禍により、私たちの行動が大きく制約され、それに伴う需要の停滞・売り上げの減少等で景況が著しく悪化しています。

こうした中で、各種事業経営は難しい舵取りを余儀なくされていますが、必ず夜明けは来ます。それまで、決して諦めることなく、互いに声を掛け合い、助け合い、知恵を絞って踏ん張っていこうではありませんか。

コロナ禍によって、私たちは目先の効率性に拘泥する経済から未来志向の地域分散型経済への転換が必要だと認識させられました。北海道ならではの資源を生かして地域を活性化し、日本の元気につなげてまいりましょう。

ウィズコロナ、ポストコロナの社会。誰ひとり置いてきぼりにしない。私は、これからも地域を守る、命を守る、暮らしを守る、そのために全力を注ぐ覚悟です。地域経済社会の振興、発展に向け、ともに頑張ってまいります。

結びに、日本商工会議所青年部、北海道商工会議所青年部連合会、石狩商工会議所青年部の今後益々のご発展と、本日ご参集のみなさまの益々のご健勝・ご活躍を祈念申し上げ、お祝いのメッセージとさせていただきます。



2020年10月24日

立憲民主党北海道第5区総支部代表

衆議院議員 池田まき